

Protokoll AStA-Sitzung vom 02.12.2020 11:45 [WiSe 20/21]

TOP 1: Vorstandsbericht

TOP 2: REFERATSRUNDE

TOP 1: Vorstandsbericht

StuPa-Bericht:

- Jannik Boeller ist nicht mehr Gesamtfinanzer
- Lara Knoebl ist jetzt neu gewählt

- Büro Weihnachtsdeko hängt

Weihnachtsfeier

- Kekse backen- Michelle

-Schrottwichtelgeschenke bis Freitag abgeben!!

Adventskalender

- Lastenrad (10.12) -> brauchen Engelsflügel ...fliegen die irgendwo rum? -> Alicia bringt welche von zuhause mit?
- Spotify Playlist (14.12) -> Link in der Gruppe
- Speed-Dating (17.12.)
 - Wann mitteilen?
 - Möchte das jemand leiten?
 - Thematisch was vorgeben, damit das spannender ist?
- Ideen, was man verlosen kann? (Außer Shop Gutscheine)

- Abmeldung zu Sitzungen an haupt@asta-detmold.de

-Nachfolge für Vorsitz und Kassenverwaltung werden gesucht

TOP 2: REFERATSRUNDE

TRANSPORTER:

FINANZEN:

CAFÉ:

WERBUNG/PRESSE:

SPORT:

- einrichten eines Emailverteilers für den Fachbereich erwünscht
- Qualitative Bestellliste für anstehende Einkäufe konnte noch nicht fertiggestellt werden...
- Yoga findet noch über zoom statt demnächst wird auf WebEx umgestiegen (Falsche Info auf ihrem Insta Account ... Aussage sie kooperiert mit AStA-> sie ist „nur“ Übungsleiterin)

SHOP:

INSTANDHALTUNG:

AUSLAND:

KULTUR:

Theaterflat

- Die Leute vom Landestheater haben aktuell keine Zeit sich darum zu kümmern

EDV:

Renderpc

- Ist soweit fertig
- Gehäuse wurde bestellt
- aktuell noch Probleme mit Vectorworks -> wollen uns keine Lizenz geben

INPUT:

SUMMERDAY:

SOCIAL AND QUEER:

Nick war in Göttingen und hat uns bei Bundestreffen der Sozialen und queeren Referate Austausch zum Stand der Referate und Möglichkeiten der Herangehensweise ans Thema

Nick und Michelle erstellen Dokument mit Rahmenrichtlinien zur Formulierung von diskriminierungsfreien Dokumenten

Rechtsbeistand vom AStA einrichten? ... oder zumindest eine Broschüre wie man sich bei Problemen selbst helfen kann... vielleicht rechtshilfeverein anfragen (bieten billige Rechtshilfe)

Verteiler erstellt zur Kontaktaufnahme mit Landesverbänden, Parteien usw.

-> Podiumsdiskussionen mit allen regional vertretenen Parteien in Vorbereitung auf Bundestagswahl nächstes Jahr

-Möglichkeiten für einen anonymen Kummerkasten...

NACHHALTIGKEIT:

SUMMERDAY:

HOPO:

OFFTOPIC:

Fachbereichsrat

- mal wieder Einladung zur Fachbereichsratssitzung bekommen
- Kevin vertritt uns

Weihnachtsfeier

- Essen bestellen, Quittung aufbewahren, Geld zurück
- Hässlichen Pulli und Weihnachtsmütze tragen

Wahlen

Wie funktioniert?

- > Briefwahl, Brief kriegt jeder automatisch zugesendet also überprüft eure Adressen
- Wie machen wir Werbung, für die die sich aufgestellt haben?

StuPa

- 10 Leute aus Detmold haben sich aufstellen lassen
- 1 Person aus Detmold für Gleichstellungsbeauftragter

-Holger Schmidt im Immatrikulationsamt -> Probleme da er sich einigen Personen gegenüber sehr unhöflich verhalten hat

Sitzungsende: 12.42

DIE NÄCHSTE SITZUNG FINDET AM 09.12.2020 UM 19.00 UHR ONLINE STATT.